

☆☆☆「強く 正しく 健やかな西小っ子」に！☆☆☆

大村市立西大村小学校
学校だより

一歩前へ

文責：校長 高木 修
令和7年4月10日 No.1

☆☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆☆

◆ 令和7年度スタート

昨年度末から桜が開花し、学級園のチューリップや玄関前の花壇のキンセンカやパンジー、ノースポール等の花々もきれいな花を咲かせ、新しいスタートをお祝いしているようです。また、運動場のクスノキも、元気な子どもたちが登校してくるのを、心待ちにしているように感じました。

13日間の春休みが終わり、4月7日(月)、令和7年度がスタートしました。また、昨日9日(水)に1年生が入学し、今年度の児童数や学級数が確定しました。今年度は91名の1年生と8名の転入生を迎え、全校児童は669名、学級は、1、4年が3学級、2、3、5、6年

が4学級、特別支援学級が5学級となりました。

これから、子どもたちの心身共に健やかな成

長のため、全職員50名で力を合わせ、心一つにして教育にあたっていきます。そして、子どもたちが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくりをめざします。一生懸命取り組んでいきますので、保護者の皆様、地域の皆様方の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。



◆ よろしく願っています

この度、本校校長として着任いたしました、高木 修です。実は、平成13年度から16年度までの4年間、本校に務めており、2度目の着任となりました。20年の歳月を経ての、しかも校長としての着任ということで、嬉しい気持ちはあるのですが、校長室に入ると、歴代の校長先生方の写真が飾ってあり、私の言動が常に見られているようで、今のところ、とても緊張して過ごしています。前任の都外川校長先生と比べると、頼りない面がたくさんあるとは思いますが、子どもたちを常に中心に捉え、子どもたちを鍛えて伸ばし、さらに保護者の皆様や地域の皆様の期待にも応えられるような学校経営に全力で努めてまいります。これからどうぞよろしくお願いいたします。

◆ キーワードは「一歩前へ」

今年度は「一歩前へ」というキーワードを設定しました。「昨日の自分より、1年前の自分より、一歩前へ進んでいるのだろうか。」と自らを振り返りながら、目標に向かってコツコツと努力を積み重ねることができる子どもを育てたいと思います。挨拶でも、運動でも、家庭学習でも、読書でも、授業中の発表でも、「一歩前へ」という意識が徹底できれば、自分で目標を立て、それを達成し、どんどん自分の長所を伸ばし、短所を克服していけるようになるはずで、まずは、子どもたちの中に「一歩前へ」という意識をしっかりと根付かせたいと思います。新しい学年になり、やる気にあふれた子どもたちの意欲を引き出し、「友達大好き、勉強大好き、運動大好き、学校大好き」の子どもたちを育てたいと思います。

◆ 91名の1年生が入学しました

ピカピカの1年生91名が入学しました。緊張した中にも、一生懸命な態度で入学式に臨んでくれました。

校長の式辞では、「元気にあいさつができるようになりましょう。」という話をしました。私も1年生と元気にあいさつを交わし、名前を覚えていきたいと思います。

入学式では、式への参加はしていませんが、6年生が1年生の手を引いて入場してくれました。

これから、2年生以上の子どもたちには、1年生に優しく声をかけ、学校のことをいろいろと教えてもらえたらと思っています。

1年生の保護者の皆様、お子様の御入学、誠におめでとうございます。

これからどうぞ、よろしくお願いいたします。

